



**RESOLUCIÓN DE LA CONVOCATORIA DE LOS PREMIOS JÓVENES
INVESTIGADORES DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ
Año 2019**

El Jurado de los Premios de la Universidad de Alcalá para Jóvenes Investigadores de la convocatoria del año 2019, en la reunión celebrada el día 24 de octubre de 2019, acuerda por unanimidad conceder el premio por el elevado nivel de la actividad investigadora acreditada, por las aportaciones a la investigación y la innovación desarrolladas en la UAH, por la transferencia realizada de los resultados de la investigación y por la repercusión internacional de su producción científica a los siguientes candidatos:

- **D. Pedro Luis Valenzuela Tallón**, en el área de Ciencias Experimentales
- **Dña. Elena Alcalde Peñalver**, en el área de Ciencias Humanas y Sociales

Alcalá de Henares, 24 de octubre de 2019

La Presidenta del Jurado
(por delegación)

Elena García Barriocanal